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Mantova, 10 aprile 2020 

 

Cari Colleghi, 

 ho deciso di scriverVi perché volevo fare a voi, alle vostre famiglie e ai vostri 
collaboratori gli auguri per le prossime festività.  

E’ un momento di emergenza e di difficoltà che ci ha messo di fronte alla 
necessità di impegnarci ancora più a fondo per le nostre imprese e per il Paese. 

Purtroppo la politica, ancora una volta, ha perso l’occasione di assumersi la 
responsabilità delle scelte e ha scaricato questo onere su di noi e sui nostri collaboratori. 
Questo ha provocato molta confusione dal punto di vista soprattutto del capire chi poteva fare 
cosa, quali potevano essere le conseguenze delle scelte adottate e, soprattutto adesso, come 
possiamo ragionare sulla ripartenza. 

Capisco che la situazione è eccezionale ma anche che il compito dei governanti è 
quello di fare delle scelte rapide, efficaci e che tengano conto delle conseguenze future non 
solo dal punto di vista sanitario ma anche da sotto il profilo economico. 

Ti confermo che l’Associazione è a tua disposizione per qualsiasi necessità e che 
in queste settimane abbiamo provato a darVi supporto con tutti i canali disponibili e 
nella logica di offrire soluzioni a qualsiasi esigenza degli associati. 

A livello nazionale stiamo provando a far sentire la nostra voce per: 

- organizzare una riapertura che tenga conto delle logiche di filiera, produttive 
ed economiche e non si nasconda semplicemente dietro i CODICI ATECO 

- prevedere interventi di aiuto economico veri e reali e che non lascino le aziende 
in balia di un sistema bancario che sta facendo fatica ad essere reattivo 

- ridurre davvero la pressione fiscale e il costo del lavoro perché posticipare i 
versamenti non vuol dire aiutare davvero aziende e lavoratori perché alla fine bisogna 
comunque pagare 

Voglio essere ottimista e pensare che supereremo anche questa emergenza e che 
alla fine saremo diversi, non dico migliori, ma diversi e faremo tesoro degli errori e delle 
energie positive che sono scaturite da questa situazione. 

 Con l’auspicio di poter tornare il più velocemente possibile a lavorare nelle 
aziende, a incontrarvi in associazione e a vivere pienamente e senza restrizioni, vi 
faccio, insieme al Consiglio direttivo e a tutta la struttura di Apindustria, i miei migliori 
auguri per le prossime festività e vi saluto cordialmente.   

 

dott.ssa Elisa Govi 
 


